

RINGKASAN

PEMBUATAN VIDEO UNTUK RUTE MENUJU AREA OUTDOOR DAN WAHANA DINO PARK, JAWA TIMUR PARK 3. Fitri Nurlaili, F31200353, 2023, 27 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Titik Ismailia, S.Pd, M.Pd. (Dosen Pembimbing) dan Kristianto (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember (Polije) adalah perguruan tinggi negeri yang menyelenggarakan pendidikan vokasional yang berada di Kabupaten Jember. Dengan program pendidikan yang mengarahkan dalam proses belajar mengajar pada tingkat keahlian, keterampilan, dan standar kompetensi yang lebih spesifik dalam menjawab kebutuhan pasar kerja dan *stakeholder* sejak tahun 1988. Dalam perkembangannya, Polije saat ini sudah memiliki total sebanyak 8 jurusan yaitu, Jurusan Kesehatan, Jurusan Produksi Pertanian, Jurusan Teknologi Pertanian, Jurusan Teknologi Informasi, Jurusan Peternakan, Jurusan Manajemen Agribisnis, Jurusan Teknik, dan Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Sebagai perguruan tinggi negeri yang memfokuskan diri terhadap pendidikan vokasional. Maka dari itu, Polije mewajibkan seluruh mahasiswanya untuk mengikuti kegiatan magang selama periode waktu yang telah disepakati dengan instansi/perusahaan bersangkutan untuk mengimplementasikan kegunaan ilmu yang dimiliki. Keseluruhan kegiatan magang sendiri dilaksanakan selama 900 jam atau setara dengan 6 bulan. Namun, penulis melaksanakan kegiatan magang dalam jangka waktu 4 bulan lebih 1 minggu yang terhitung mulai tanggal 22 Agustus sampai 30 Desember 2022. Dengan adanya kegiatan magang ini, Polije berharap mahasiswa dapat maksimal saat mengaplikasikan secara langsung keterampilan, keahlian dan pengetahuan yang telah diterima selama mengikuti proses pembelajaran di bangku perkuliahan untuk menyelesaikan serangkaian kegiatan dan aktivitas di tempat magang.

Selain itu, mengikuti kegiatan magang juga menjadi salah satu syarat kelulusan bagi semua mahasiswa jurusan yang ada di Polije khususnya Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata. Sehingga, sehubungan dengan hal ini penulis

menempuh kegiatan magang di Jawa Timur Park 3, Kota Batu. Dalam pelaksanaan kegiatan magang, penulis mendapatkan kesempatan untuk melakukan serangkaian kegiatan dan aktivitas kerja di dua departemen, yaitu menjadi salah satu OJT (*on the job training*) *The Legend Stars Park* dan departemen *Dino Park*. Saat ditempatkan di departemen *The Legend Stars Park* penulis melakukan beberapa kegiatan seperti penggelangan tiket di area *entrance* dan memberikan informasi terkait sejarah patung lilin yang ada area Istana Negara. Serta, Saat ditempatkan di departemen *Dino Park*, penulis memiliki kegiatan yang lebih variatif seperti *announcement* di area museum, memberikan informasi terkait kerangka dinosaurus dan alat peraga yang ada, kegiatan *guiding* rombongan sekolah TK, SD dan SMP, kegiatan presentasi materi tentang dinosaurus di *Dino Class*, menjadi operator saat presentasi, pendataan bulanan kungkungan wisatawan dan penggelangan tiket di area *entrance*.

Dari seluruh kegiatan yang telah dilakukan, penulis mendapatkan banyak ilmu serta pengalaman. Ilmu dan pengalaman ini membuat penulis menjadi lebih percaya diri serta dapat menjadi bekal untuk terjun ke dunia kerja yang sesungguhnya. Meskipun saat melaksanakan kegiatan magang penulis mengalami beberapa kendala, namun penulis dapat memecahkan kendala tersebut dengan melakukan konsultasi kepada pembimbing lapang. Sehingga seluruh kegiatan yang telah dilalui oleh penulis masih tetap bisa berjalan dengan baik.